

BAB V

PENUTUP

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan maka dapat diambil beberapa simpulan sebagai penutup, diantaranya adalah : Hasil wawancara tentang faktor yang mempengaruhi kemampuan anak mengenal huruf pada anak di Kelompok A TK Negeri Pembina Kihadjar Dewantoro Kecamatan Kota Selatan Kota Gorontalo yaitu kemampuan anak mengenal huruf di TK Negeri Pembina Kihadjar Dewantoro Kecamatan Kota Selatan Guru/Pendidik telah terlaksana dengan baik karena selama ini guru/pendidik serta orang tua di TK Negeri Pembina Kihadjar Dewantoro Kecamatan Kota Selatan mengetahui dan memahami tentang yang mempengaruhi kemampuan anak dalam mengenal huruf. Hal tersebut dibuktikan dengan adanya kerjasama antara guru dan orang tua dalam melakukan pembelajaran mengenal huruf pada anak serta memberikan dorongan atau motivasi terhadap anak yang memiliki kesulitan dalam mengenal huruf.

5.2 Saran

5.2.1 Orang Tua

Pendidikan pertama yang anak terima yakni dari orang tua. Banyaknya waktu yang anak punya dengan orang tua, luangkan waktu orang tua beberapa jam dalam 1 hari untuk bermain maupun belajar. Bermain dalam arti anak bisa mendapatkan kasih sayang maupun belaian dari orang tua sehingga orang tua bisa tahu perkembangan anak di sekolah. Dalam hal belajar, luangkan waktu juga untuk anak, berikan dasar untuk anak dalam pengenalan huruf abjad. Apabila ada dasar dari orang tua juga, guru juga tidak sulit untuk membelajarkan anak untuk pengenalan huruf abjad. Diharapkan untuk orang tua, banyaknya waktu yang kita kerjakan di tempat kerja kita, tetapi ingat bahwasanya anak juga harus diberikan waktu walaupun dalam 1 hari hanya 1 jam kita bersama mereka, sehingga

perkembangan anak bisa kita ketahui sendiri seperti apa terutama dalam pengenalan huruf abjad.

5.2.2 Pihak Sekolah

Pembahasan peneliti ini bisa menjadi ilmu pengetahuan untuk guru-guru yang berada di sekolah tempat peneliti meneliti, sehingga guru dapat juga membelajarkan pengenalan huruf abjad terhadap anak dalam bentuk bermain sambil belajar menggunakan berbagai macam permainan maupun media-media yang menarik perhatian anak untuk belajar mengenal huruf abjad. Dan yang sangat penting, komunikasi antar orang tua dan guru, sehingga satu sama lain dapat mengetahui perkembangan anak.

5.3.3 Peneliti

Hasil pembahasan dari penelitian ini dapat dijadikan tambahan ilmu pengetahuan yang kedepannya akan menjadi seorang guru dan seorang Ibu.